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Candelo, bufera sul consiglio
comunale: Belossi partecipa,
Veronese manca e (ri)scrive al
prefetto

CIRCONDARIO | 29 giugno 2019, 17:26

La notizia della convocazione del consiglio comunale a Candelo in orario di
pranzo aveva destato alcune polemiche da parte della minoranza. Il sindaco
Paolo Gelone, però, era rimasto fermo sulla sua decisione sostenendo tra le
altre cose che, dati i pochi punti all'ordine del giorno, bastava poco tempo
per chiudere la seduta. Il consiglio comunale si è svolto regolarmente
giovedì 27 giugno dalle 13,15 alla presenza di tutta la maggioranza e dei
consiglieri d'opposizione del gruppo Candelo Città Possibile: all'appello
mancavano infatti, per motivi di lavoro, i due consiglieri membri del
gruppo Candelo per Tutti, Elettra Veronese e Ivano Scomparin, anche
firmatari della mozione e delle due interpellanze unici punti all'ordine del
giorno. I due membri avevano avvisato preventivamente della loro assenza,
chiedendo che il consiglio venisse spostato a un'ora e un giorno da
concordare insieme.
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IN BREVE

sabato 29 giugno
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tutte le griglie fognarie delle strade
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venerdì 28 giugno
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giovedì 27 giugno
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(h. 15:56)
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La seconda seduta della nuova amministrazione candelese si è conclusa con
una mozione (sulla lotta alle zanzare) bocciata dalla maggioranza e con le
due interpellanze (caso SEAB e regolamento polizia cimiteriale) non discusse
proprio perché Veronese e Scomparin non erano presenti. L'assessore
all'ambiente, Gabriella Di Lanzo, ha illustrato la strategia che il comune sta
già adottando per una efficace lotta alle zanzare, anche con il supporto
della struttura tecnica operativa dell'IPLA di Biella: interventi mirati e
focalizzati alle aree candelesi che presentano una maggior possibilità di
proliferare di zanzare. Nel concreto, oltre ad una campagna informativa,
saranno effettuati con cadenza mensile (giugno, luglio, agosto e
settembre) interventi di disinfestazione dei principali focolai di sviluppo
larvale in ambito urbano e rurale (tombini e caditoie).

"La salute dei cittadini e le azioni di prevenzione ‐ ha spiegato l'assessore e
vicesindaco ‐ sono alla base delle strategie portate avanti dalla nostra
Amministrazione comunale e solo per un disguido tecnico collegato anche
alla tempistica dell’approvazione di bilancio non vi è stata adesione in
prima istanza alla nota inviata dall’I.P.L.A. (ente regionale incaricata per la
lotta alla zanzare). Situazione che si è ripetuta identica anche in molti altri
Comuni del biellese e la maggior parte dei Comuni del Piemonte (hanno
aderito in Piemonte solo 234 comuni su quasi 1.200 e 45 comuni biellesi su
74)".

Fra le azioni in programma anche una mirata campagna informativa, già
avviata a Candelo, che punta ad una maggiore informazione alla
cittadinanza sulle azioni che il singolo può porre in essere per ridurre il
fenomeno infestante. La lotta al proliferare degli insetti passa anche
attraverso una corretta comunicazione con i cittadini, in quanto le larve
possono trovarsi anche nei sottovasi, nei raccoglitori d'acqua lasciati negli
orti o nei posaceneri dimenticati sui davanzali.

In seguito al consiglio il capogruppo di Candelo per tutti, Elettra
Veronese, ha scritto nuovamente al prefetto di Biella Annunziata Gallo,
come già avvenuto in seguito alla convocazione stessa dell'incontro:
"Nonostante la nostra assenza giustificata ‐ scrive nella missiva ‐ si è
proceduto alla discussione dei punti all'ordine del giorno. Un segnale di
violazione del principio di partecipazione democratica al governo del
comune. La condotta tenuta dal sindaco è illegittima. Ci sono stati tolti i
diritti che qualsiasi ordinamento democratico garantisce: quello di illustrare
e di dibattere, ma soprattutto di votare. L'atteggiamento del sindaco è
preoccupante e appare necessario un pronto richiamo al riconoscimento e
al rispetto dell'opposizione".

Renzo Belossi e Fabrizio Ceria, presenti nonostante le polemiche dei giorni
precedenti, commentano: “Prendiamo atto delle scuse del sindaco Gelone e
ci auguriamo davvero che con maggiore condivisione in futuro si possa
lavorare con la stessa collaborazione richiesta peraltro da parte del sindaco
a noi in ogni suo intervento. Ci siamo presentati in aula perché riteniamo
in primo luogo che chi diserta abbia sempre torto. E poi perché il luogo
idoneo per discutere e far presenti anche le rimostranze resta l’aula
consigliare. Se il problema nel convocare un consiglio serale sta nella
presenza del segretario o meno, che anche lui si adegui una volta al mese
ai lavori del Consiglio e non il contrario”.

Sulla mozione di Candelo per tutti, che impegnava il sindaco e la giunta a
valutare una serie di azioni per la prevenzione delle zanzare in paese, Ceria
spiega: “La mozione presentata dalla collega di minoranza ha anticipato un
tema che avremmo voluto affrontare anche noi in aula. L’atteggiamento
dell’assessore Di Lanzo di presentarsi in Consiglio con una determina che
mette in campo una serie di azioni, peraltro per la maggior parte
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sollecitate dalla mozione, senza permettere la discussione della stessa e, di
fatto, superandola è un atteggiamento che ci auguriamo non venga
utilizzato su ogni tema dal sindaco e dai suoi assessori da qui in avanti”.

E il capogruppo Belossi aggiunge: “Contrariamente a quanto affermato da
Di Lanzo sul fatto che non si potevano prendere impegni economici a
maggio, non ho timore nell’affermare che si sarebbero potuti prendere, in
via preventiva, nei mesi precedenti e poi adattarli con una variazione di
bilancio non appena possibile. Si tratta di scelte, come ha ben detto
l’assessore. Il Comune di Candelo ha scelto di non aderire al progetto
e oggi si arrampica sui vetri, tanto che la stessa Di Lanzo certifica che è
stata una pessima decisione nel momento in cui spiega in aula che dal 16
maggio l’impegno è diventato un obbligo di legge. Non aderire prima è
stata quindi solo una scelta, appunto, ma una scelta sbagliata. Ora
speriamo che la toppa sortisca almeno dei risultati per il benessere dei
candelesi”.
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